

Letzter Spieltag der Grundschulliga – ein toller Abschluss!

Die Grundschulliga ist mittlerweile ein fester Bestandteil des größten Schulsportwettbewerbs in Baden-Württemberg, „Jugend trainiert für Olympia & Paralympics“ (JtFO). In diesem Schuljahr haben wir als Kooperationsverein der Anne-Frank-Grundschule in Schmiden 2 von 3 Spieltagen ausgerichtet. Eine große Unterstützung sind dabei unsere Jugendspieler aus vielen Mannschaften, die sich um den Auf- und Abbau, sowie um das Schiedsgericht und die Betreuung der Stationen kümmern. Unsere Jungschiedsrichter leiten professionell die Spiele und bekommen dafür immer wieder viel Lob.

In der Grundschulliga spielen die Handball-AGs der teilnehmenden Schulen gegeneinander. In diesem Jahr haben Kinder der 3. und 4. Klassen aus den Grundschulen von Korb, Strümpfelbach, Großheppach und Schmiden an unserem Standort teilgenommen – über 60 begeisterte Kinder waren dabei!

Der letzte Spieltag stand ganz im Zeichen abwechslungsreicher Spielformen: Handball 4+1 und Funino sorgten für viel Spaß und Action. Zwischendurch gab es zur Abwechslung Wurfstationen, bei denen die Kinder ihre Wurfkünste unter Beweis stellen konnten.

Am Ende des Tages fand die Ehrung durch eine Vertreterin des Handballbezirks Rems-Stuttgart statt. Die Kinder durften sich über ein T-Shirt, eine Urkunde und eine Medaille freuen. Was für eine schöne Anerkennung für ihre tolle Leistung!

Es war ein Vormittag voller Begeisterung für den Handballsport – die Kinder waren mit großem Engagement dabei und wir freuen uns schon auf das nächste Schuljahr.